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保護者調査 
 

問 16 学校再編・統合について、ご意見等がありましたら、ご自由にお書きください。 

【幼稚園・保育所】 

・小学校、保育園など老朽化が著しく、（将来的に、早急に）建て替えるべき。 

・通学距離が長くなることで子どもの負担が心配。 

・スクールバスを配備してほしい。 

・再編・統合には賛成で、（早急に）進めてほしい。 

・小学校をなくすのは、賛成できない。 

・通学時の安全確保、通学路の整備をしてほしい。 

 

【小学校】 

・通学距離が長くなる場合、スクールバス等の通学手段を検討してほしい。 

・再編・統合については賛成。避けられない問題。（早急に）進めてほしい。 

・学校がなくなると過疎化が進む。再編・統合の必要はない。 

・（再編・統合の前に）老朽化が進んでおり、（早急に）建物の建て替えをすべき。 

・一クラスの人数を減らして、適切な人数にしてほしい。（20人前後。30人未満など。） 

 

【中学校】 

・登下校が負担にならないように、通学にスクールバスを出してほしい。 

・人数が少ない学校の再編・統合はやむを得ない。 

・再編・統合も大事だが、老朽化した校舎を建て替えてほしい。 

・小規模ならではの良さもある。 

・行きたい学校を選択できるようにしてほしい。 
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教職員調査 
 

問 1１ 学校再編・統合について、ご意見等がありましたら、ご自由にお書きください。 

【幼稚園・保育所】 

・再編・統合は避けては通れない問題。再編・統合した方が良い。仕方がない。 

・通学距離が問題になるので、スクールバス等の配慮も必要。 

・クラス替えは必要で、クラス替えができる適正人数に再編・統合をすべき。 

・一クラス 15人程度。17人～18人。20人程度で。 

 

【小学校】 

・既存の校舎では物理的に受け入れが難しい。施設の老朽化を踏まえて新校舎の建設を。 

・十分な教職員数の配置をしてほしい。 

・登下校が問題。通学距離が長くなることで、スクールバス等の送迎は必要。 

・必要な地域からの再編統合を。小規模校の再編統合は仕方がない。 

 

【中学校】 

・近隣での学校間の再編・統合は必要。 

・一番大切なのは子どもの育成を考慮すること。 

・時間をかけて話し合い、地元の声を聞くべき。 

・通学距離が子どもの負担にならないように。 

 

 

 


